
ATA 006/2023. No vinte e oito de setembro de dois mil e vinte e três, às 15 horas, reuniram-se de 

forma virtual através do aplicativo Zoom, os integrantes do Conselho CACS-FUNDEB, conforme 

convocação do presidente, conselheiro Jean Moreira, em reunião ordinária, para prestação de contas 

da movimentação financeira da conta do Fundeb referente ao terceiro bimestre de 2023. O quórum 

da reunião foi composto com a presença dos conselheiros titulares, ou em posição de titularidade: 1. 

Jean Moreira, 2. Rafael Pereira, 3. Ana Maria Elias Rodrigues, 4. Janaina Pereira, 5. Muriel Amaral, 

6. Jocelaine Aparecida Brito Vasconcelos, 7. Miriane Lopes Cordeiro Guilherme, 8. Elisabete 

Cristina de Souza da Silva Alves. Registra-se a presença do servidor Miguel Ideli Marques, registra-

se a presença das conselheiras suplentes: 1. Maristela Della Rocca Medeiros, 2. Jessica dos Santos 

Fagundes Bertaluci Serpa. Registra-se a ausência justificada da conselheira: Luana Regina de Souza. 

Verificado o quórum, o presidente deu abertura na reunião, solicitando a leitura da ata da reunião 

anterior, sendo a mesma aprovada por todos os conselheiros. Ato continuo, o presidente deu 

andamento a pauta do dia, solicitando a apresentação dos relatórios financeiros do quarto bimestre do 

corrente ano. Destaca-se: Transferências recebidas do FUNDEB no bimestre: R$ 4.890.753,20; 

Rendimento de aplicação financeira: R$ 38.407,49; Composição total dos recursos financeiros, 

arrecadados até o bimestre: R$ 19.951.372,87; Despesas pagas até o bimestre: R$ 19.204.782,14. 

Apresentado o relatório, bem como os extratos da conta corrente e da conta aplicação, o mesmo foi 

posto em votação sendo aprovado pelos membros presentes, com a observação de que deve ser feita 

a correção no item 4, valor não aplicado (máximo de 10%). Ato continuo, foi apresentada a prestação 

de contas referente aos recursos recebidos do PNATE em 2022, cujo valor total dos recursos com 

rendimentos da aplicação financeira foi de R$ 1.410,82, valor devolvido a União, por meio de Guia 

de Recolhimento da União em 14/09/2022. A devolução desse recurso ocorreu em virtude do mesmo 

ser destinado ao transporte de alunos residente em área rural, sendo que o município de Bombinhas 

é considerado cem por cento área urbana. O presidente Jean, destacou que havia preenchido a 

prestação de contas no sistema de Gestão dos Conselhos (SIGECON) apenas com a sua assinatura, 

pois considerava correto não colocar o nome dos demais conselheiros sem que eles tivessem 

conhecimento. Após a apresentação aos conselheiros dos extratos bancários e do comprovante do 

Guia de Recolhimento da União, e não restando dúvidas, a prestação de contas do PNATE foi 

considerada aprovada. O presidente informou também que ainda não marcou a reunião de comissão 

para verificação dos dados do SIOPE, em virtude de outros compromissos, mas que entrará em 

contato com os conselheiros para fazer a reunião quando for oportuno. Não havendo mais assuntos 

em pauta, o presidente Jean Moreira agradeceu a presença dos conselheiros e declarou encerrada a 

reunião. Eu, Miguel Ideli Marques lavrei a presente ata a qual dou fé.  
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